

Enedis pose 500 compteurs par jour

TROIS QUESTIONS À

Nicolas Touché, directeur d'Enedis en Maine-et-Loire. Enedis, chargé de remplacer les anciens compteurs électriques par les compteurs connectés « Linky », entame le déploiement dans la plupart des communes de Mauges communauté.

Où en est le déploiement du compteur Linky dans le Choletais ?

« Fin janvier, début février, l'ensemble des foyers de la communauté de communes du Choletais seront équipés. Cela représente environ 50 000 compteurs. À ce jour, 10 000 compteurs ont été déployés dans les Mauges, où un peu moins de 2 foyers sur 10 sont équipés. Seule Orée-d'Anjou est complètement équipée depuis deux ans. Cette année, c'est au tour de Montrevault-sur-Èvre, Sèvremoine et une partie de Mauges-sur-Loire. Puis ce sera Chemillé-en-Anjou et Beaupréau-en-Mauges en 2020. Dans le Maine-et-Loire, nous posons 500 compteurs par jour. »

Un collectif s'oppose à l'installation des compteurs Linky dans les Mauges. Cela vous préoccupe ?

« Les refus restent très très minoritaires, mais l'important est d'apporter la bonne information, de poser le compteur en bonne compréhension. Il y a un écart abyssal entre la réalité telle qu'on



Nicolas Touché, directeur territorial d'Enedis.

la vit nous et ce que pensent ceux qui s'y opposent. Leurs arguments ne sont pas fondés sur des faits. Le compteur répond à toutes les normes électriques, sanitaires... »

Qu'est-ce que vous leur diriez ?

« Il faut que les clients aient la juste information. Ce n'est pas le compteur d'Enedis, c'est le compteur des Français. C'est la 4^e génération de compteurs depuis 50 ans. Il s'agit simplement d'une évolution, comme ont évolué les téléphones et les télévisions. Quant à la collecte de données, elles sont confidentielles. On fait ça depuis soixante ans ! »

C.G.

À savoir que pour les compteurs non remplacés, la relève manuelle sera désormais facturée.